



Lunes, 1 de marzo de 2021

NOTA DE PRENSA

María Nélica Mederos Jiménez, ganadora del I Concurso de Fotografía "Recordando el Carnaval 2021"

Dicho primer premio está valorado en 150 euros

El Ayuntamiento de Santiago del Teide ha dado a conocer, recientemente, el fallo del jurado de la **I edición del Concurso de Fotografía "Recordando el Carnaval 2021"**.

En esta presente edición, el primer premio, valorado en 150€, fue para **María Nélica Mederos Jiménez**, con la fotografía titulada "**Alegría**". El segundo premio, valorado en 100€, fue para la fotografía bajo el lema "**¡Llegaron los petrodólares a Los Gigantes!**" de **Fernando Ezequiel Arnedo**.

Finalmente, el tercer premio, valorado en 50€, recayó en **Miguel Pérez Torres** con la fotografía titulada "**Payaso en Carnaval**"; destacando que el jurado tuvo como presidente al concejal de Fiestas, Sergio Mendoza, así como diferentes profesionales vinculados al mundo de la fotografía y el Carnaval.
